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  PROVINCE DE QUÉBEC  

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRES HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 18 JUIN 2024 

 
Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école Sainte-Thérèse tenue à 

Amos, le dix-huit juin deux mille vingt-quatre à dix-neuf heures,  
au local 3110. 

PRÉSENCES 
 

 
 

 Mmes  Francisca Levasseur, parent 
 Mélissa Leclerc, présidente 
 Andrée-Anne Guindon, parent 
 Nicole Roy, enseignante 
 Betty Guillemette, substitut comité de parents CSSH 
 Pascale Boilard, personnel de soutien 
 Josée Delisle, enseignante 
 Anick Lamerise, représentante de la communauté 
 
 
M.  Alain Albert, directeur 
 

ABSENCES  Mmes  Nathalie Allard, enseignante 

 Josiane Breton, professionnel 
 Annie Beaupré, enseignante 
 
Ainsi que; 
 
M.  David Viens, vice-président 
 Keven Larose, parent 
 

 
MOT DE BIENVENUE 

  
Madame Mélissa Leclerc souhaite la bienvenue aux membres du conseil présents. 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR 

 Madame Mélissa Leclerc fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE–0841-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de  

Madame Francisca Levasseur, 
 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est adopté. 
 
       ADOPTÉ. 
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ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU 30 
AVRIL 2024 

 Madame Mélissa Leclerc demande aux gens s’ils ont lu et tous sont d’accords avec le 
contenu.  
 
CE–0842-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Anick Lamerise, 
  
 QUE le procès-verbal de cette réunion soit et est adopté tel 
que présenté. 
       ADOPTÉ. 

SUIVI AU PROCÈS-
VERBAL DU 30 
AVRIL 2024 
 

 Bloc sanitaire : Monsieur Alain Albert réitère que malgré le message du ministre à 
l’égard des travaux qui devraient être mis sur la glace concernant les toilettes mixtes, 
le projet de toilettes à Ste-thérèse continuera d’avancer. Le projet était avancé au-delà 
des 30% exigé pour poursuivre ou arrêter les travaux 
 

INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Aucune intervention. 
 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Madame Mélissa Leclerc nous partage un document qu’elle a reçu de la part du 
ministère. 
 

RAPPORT DU COMITÉ DE 
PARENTS 

 Madame Betty Guillemette étant absente au comité de parents, aucune information ne 
peut être partagée. 
 

RESSOURCES MATÉRIELLES 
ET FINANCIÈRES : 

ADOPTION DU BUDGET 
DE L’ÉCOLE 2024-2025 
 
 
 
 
 
 
 
ADOPTION DU BUDGET 
DU SERVICE DE GARDE 
2024-2025 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 CE–0843-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Mélissa Leclerc, 
  
 QUE le budget de l’école 2024-2025 soit et est adopté tel 
que présenté. 
 
 
       ADOPTÉ. 
 
CE–0844-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Andrée-Anne Guindon, 
  
 QUE le budget du service de garde 2024-2025 soit et est 
adopté tel que présenté. 
 
       ADOPTÉ. 
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RÉVISION DES LISTES DE 
MATÉRIEL ET DES 
FOURNITURES 
SCOLAIRES ET DES 
FRAIS CHARGÉS AUX 
PARENTS 2024-2025 

 
CE–0845-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Nicole Roy, 
  
 QUE la révision des listes de matériel et des fournitures 
scolaires et des frais chargés aux parents 2024-2025 soit et est adoptées tel que 
présentées. 
 
       ADOPTÉES. 

SERVICES ÉDUCATIFS 
RÈGLES DE CONDUITE ET 
DE SÉCURITÉ 2024-2025 

 CE-0846-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de Madame  
Andrée-Anne Guindon,  
 
 QUE les règles de conduite et de sécurité pour l’année 
2024-2025 soit et est approuvées tel que présentées. 
 
   ADOPTÉES. 

  

ÉDUCATION À LA 
SEXUALITÉ VS CCQ 2024-
2025 

 Monsieur Alain Albert confirme aux membres que les contenus en éducation à la 
sexualité seront dorénavant intégré au nouveau cours « Culture et Citoyenneté 
québécoise ». 
 
 
CE–0847-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de Madame Nicole Roy, 
 
 QUE les cours d’éducation à la sexualité vs CCQ 2024-2025 
soit approuvés tels que présentés. 
 
    
   ADOPTÉS. 
 

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS ET DES 
CHANGEMENTS À 
L’HORAIRE 
 
ACTIVITÉS ET SORTIES À 
VENIR 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
Les 4e années et les 1re années iront au musée minéralogique de Malartic. Des sorties 
aux jeux d’eau sont prévus également et des visites à des parcs. 
 

 
CE–0848-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Pascale Boilard, 
 
 QUE les activités et sorties à venir soient approuvées telles 
que présentées. 
 
    
   
 ADOPTÉES 
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 _______________________  _______________________ 
 Mélissa Leclerc, présidente   Alain Albert, secrétaire 

ACTIVITÉS ET SORTIES À 
VENIR AU SERVICE DE 
GARDE  
 
 

 
 

 
Aucune activité n’est prévue pour le moment. 
 
 

AUTRES SUJETS 
 
 
Exposition semaine des arts 
(virtuel)  
 
 
 
 
 

  
 
 
Madame Anick Lamerise souligne son questionnement à l’égard du fait que peu, voire 
aucun dessin artistique de l’école s’est retrouvé à l’exposition virtuelle de la semaine 
des arts. Il serait peut-être bon de nommer une personne qui pourrait coordonner les 
dessins à envoyer à la semaine des arts. 
 
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0849-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Anick Lamerise,  
 
 QUE la séance soit levée.  
 

Il est 21h07 

 

 ADOPTÉE. 
 


